

POST

Perhutani Serahkan Bantuan TJSL Non PUMK Kepada LMDH Hargo Mulyo di Ponorogo

Salsa - SURABAYA.POST.WEB.ID

Jan 4, 2024 - 15:39



Lawu Ds, Perhutani (07/01/2024) | Bantuan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) non Pendanaan Usaha Mikro & Kecil (PUMK) sebesar 10 juta rupiah diberikan kepada Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Hargo Mulyo Desa Baosan Lor Kecamatan Ngrayun Kabupaten Ponorogo Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds dalam rangka penghijauan sumber mata air Jurang Gandul desa setempat. Penyerahan TJSL tersebut dilaksanakan di ruang kerja Administratur, Rabu (06/01/2023).

Pada kegiatan tersebut secara simbolis Administratur KPH Lawu Ds Agus Ahmad Fadoli menyerahkan bantuan yang langsung diterima oleh ketua LMDH Hargo Mulyo Baosan Lor Kadirin disaksikan sekretaris LMDH Nuri dan jajaran manajemen KPH Lawu Ds.

Bantuan program TJSL dari Perum Perhutani ini rencananya akan digunakan untuk biaya pembelian bibit kehutanan dengan jenis Pucung, Kemiri, Beringin dan Aren sebanyak 500 plances. Adapun tujuan dari kegiatan ini supaya sumber mata air Jurang gandung tetap lestari dan memberikan manfaat kepada masyarakat sekitar.



Administratur KPH Lawu Ds, Agus Ahmad Fadoli menyampaikan terimakasih kepada ketua LMDH dan sekretaris hadir memenuhi undangan Perum Perhutani menerima bantuan TJSL tersebut. Dalam kesempatan ini Agus mengatakan “Kegiatan ini sebagai salah satu bentuk tanggungjawab perusahaan kepada masyarakat sekitar hutan, Perum Perhutani terus berkomitmen untuk mendukung program-program yang memberikan manfaat nyata kepada masyarakat,” ujar Agus.

Harapan kami selanjutnya hubungan yang telah terjalin baik selama ini antara Perum Perhutani dengan LMDH khususnya dan masyarakat umumnya bisa lebih ditingkatkan untuk terus menjaga kelestarian hutan, “Semoga bantuan ini bermanfaat bagi masyarakat, yang sebelumnya setiap menghadapi musim kemarau terjadi kekeringan dan kelangkaan air, kedepan dengan upaya penanaman jenis-jenis pohon pengikat air diantaranya Beringin, Pucung, Kemiri dan Aren sumber mata air Jurang gandung terus lestari” tambahnya. “Kami berpesan jangan lupa setelah kegiatan dilaksanakan, segera kami diberikan laporan untuk kami teruskan ke kantor Divisi Regional Jawa Timur sebagai bahan

laporan bahwa program TJSJ sudah direalisasikan. Sekali lagi jalinan kerja sama yang sudah baik mari kita lanjutkan tidak harus berhenti sampai disini antara Perhutani dan LMDH,” tutup Agus.

Ketua LMDH Hargo Mulyo Baosan Lor Kadirin mengungkapkan rasa terima kasih dan apresiasinya terhadap Perum Perhutani KPH Lawu Ds yang telah menyerahkan bantuan TJSJ kepada pihaknya yang nantinya akan diwujudkan dalam bentuk pembelian bibit pohon yang nantinya akan ditanam di lingkungan sumber mata air blok Jurang gandum. Harapan kami kedepan semoga bantuan ini tidak berhenti sampai disini saja, kami masih mengharap bantuan dari Perhutani dalam bentuk lainnya” ucap Kadirin.

“Kami akan selalu siap menjaga dan memeliharanya dan melestarikan hutan dengan baik. Kami juga mewakili masyarakat desa hutan akan mendukung sekali dengan program-program Perhutani untuk kelestarian hutan dan lingkungan” tutupnya. @Red.